
Dienstag, 21.05.2013 

Den Tag fingen wir, nach einem kleinen Frühstück in den Familien, mit der Arbeit an den tags darauf gestarteten 

Power-Point-Präsentationen an. Anschließend hatten alle ein wenig Freizeit, bis um 12:30 das Internationale 

Bowling-Turnier stattfand, bei dem wir uns jeweils mit unseren Gastgeschwistern zusammen in Gruppen 

schlossen. Nach dem Bowling-Turnier gab es Pizza und Getränke im selbigen Gebäude. Ab 15 Uhr verbrachten 

manche Schüler Zeit mit den Familien, während andere sich untereinander trafen, um zu reden oder andere 

Dinge zu tun. Das Highlight des Tages war die Internationale Disco von 18-21 Uhr, bei der wir bei Musik aus 

den verschiedenen Ländern tanzten und allgemein viel Spaß hatten. Leider hatte auch dieser Tag ein Ende und 

das leider viel zu früh, worauf wir beschlossen, nach der Disco noch ein Restaurant zu besuchen, um eine 

Kleinigkeit zu essen und uns weiter zu unterhalten. 

 

Tuesday, 21.05.2013 

The day began, after a short breakfast with the family, with the work on our power-point-presentations. 

Afterwards we had a little freetime which was followed by our international bowling tournament, where we 

played in groups together with our hosts. Next we had dinner and something to drink in the same building. Till 3 

o'clock we either spent time with our hostfamily or met each other to talk or to do other stuff. The day’s 

highlight was the international disco from 6 to 9 o'clock where we danced to music from the different nations 

and had fun in general. Unfortunately this day had to come to an end as well, but some of us went afterwards to 

a restaurant to eat a little and to go on with talking. 

 


